

Fundación la Caixa entrevista al filósofo Joan-Carles Mèlich sobre la incertidumbre y la fragilidad

Por: Marta Planas Algueró. 24/03/2023

Fundación La Caixa ha entrevistado a Joan-Carles Mèlich, profesor de Filosofía en la Universidad Autónoma de Barcelona y relevante pensador y ensayista, sobre la necesidad de recuperar la fragilidad y la vulnerabilidad como columnas de una vida comprometida y plenamente humana.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINA PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Otras Voces en Educación

Fecha de creación

2023/03/24